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Introduction

Ce dernier numéro de la Gazette est très particulier, très émouvant aussi. Car il est  
entièrement dédié aux joueuses qui vont quitter l’ATH au terme de cette saison. Pour 
mettre fin à leur si belle carrière ou pour voguer vers d’autres horizons.

Alors, pour leur rendre le plus chaleureux des hommages, cette Gazette est une “carte 
blanche” donnée à chacune pour vous raconter ses sentiments dans ce moment si spécial 
où une page se tourne…

Bon vent à toutes et merci pour les jolis moments partagés !

Christine André

Bon match à toutes et à tous
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99. Gladys Finck  
(départ pour l’ASUL/Vaulx-en-Velin)

« C’est aujourd’hui mon dernier match sous les couleurs 

noires de l’ATH. Je suis très fière d’avoir fait partie de 

cette superbe Team Pir’Ath.

Je tiens particulièrement à remercier mes coéquipières 

qui ont su me faire grandir et progresser. J’ai rencontré 

des filles formidables qui ont su être présentes et à 

l’écoute durant ces deux belles années, aussi bien sur 

le terrain que dans ma vie extra sportive. Elles m’ont 

m’accueillie et intégrée dans l’équipe malgré mon accent 

très prononcé “du Sud”… 😊

Un merci particulier au STAFF et plus particulièrement 

à Aurélien qui m’a permis d’intégrer cette équipe et de 

découvrir cette belle région strasbourgeoise. Durant ces 

deux saisons, j’ai eu la chance d’étoffer mon jeu et de 

forger mon mental, mais également de découvrir le jeu 

à l’aile que j’ai pu partager avec Margaux et Mathilde 

dans la bonne humeur et l’entraide. 

Je tiens aussi à vous remercier vous les supporters, qui 

avez su donner de la voix à chaque match dans les bons 

comme dans les moins bons moments. 

Je pars la tête remplie de souvenirs et le ventre plein de 

vos bonnes spécialités. 

Merci à tous ! 

À très vite sur les terrains de l’ASUL. »

3. Perrine Pratelli  
(départ pour Dudelange)

« Je tenais à remercier le club de l’ATH, les bénévoles, 

les entraîneurs, les supporters, mais surtout les joueuses 

qui m’ont fait vivre 4 belles années.

Humainement et professionnellement, cela a été une 

grande et belle aventure. Je n’oublierai jamais tous ces 

beaux moments d’émotions collectives. Mes coéqui-

pières sont devenues mes amies et je sais à quel point 

elles vont me manquer. 

Enfin, je tenais à remercier mes parents qui ont traversé 

la France plus d’une fois pour m’accompagner et me 

soutenir et qui n’ont jamais manqué un seul match à 

domicile depuis 4 ans. »

42. Karin Bujnochova  
(départ pour le Zaglebie Lubin)

« Je suis très contente d’avoir pu faire partie de ce 

club. C’était une très bonne opportunité pour moi, ma 

première expérience à l’étranger.

J’ai rencontré beaucoup de bonnes personnes ici et je 

me souviendrai toujours du positif, des belles choses 

vécues ici.

Je souhaite à l’ATH tout le meilleur et beaucoup de 

succès dans les années à venir.

Un grand merci à tout le monde ! »

15. Marie François  
(départ)

« Holà ! 

Je suis ravie d’avoir accepté ce nouveau défi qui s’offrait 

à moi il y a maintenant deux ans, celui d’allier handball 

et travail. Certes, le côté “professionnel” n’a duré qu’un 

temps, mais je ne regrette rien. 

Je remercie le club et les joueuses de l’accueil qu’ils 

m’ont réservé ! 

Je crois que ce que je retiendrai de ces deux saisons 

passées à l’ATH, c’est d’avoir retrouvé le plaisir de 

jouer ! Et ÇA c’est le plus important, c’est ce que je 

venais chercher ici. 

Alors, certes, je pars, loin qui plus est, mais je garderai 

toujours un œil sur ce club, j’y ai vraiment rencontré de 

belles personnes. 

Ce n’est peut-être qu’un au revoir…✌

MF #15 »

14. Anna Seguin  
(départ pour Rouen)

« Merci l’ATH pour ces 2 années, merci de m’avoir fait 

grandir.

Merci aux bénévoles et aux supporters d’avoir été là 

pour chacun de nos matches.

Et, surtout, merci à l’équipe d’avoir été là dans les mau-

vais, mais surtout dans les bons moments. 

Clap de fin, bisous les Pir’ATH. 

Dédicace aux piments fanés. »
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46. Margaux Cintrat  
(arrêt)

« C’est toute une histoire de ma vie qui prend fin. Ça 

fait près de 14 ans que je dors, que je mange, que je 

pense handball. Mais je n’ai pas peur, je vais découvrir 

d’autres choses et trouver des domaines où m’épanouir, 

comme la pâtisserie par exemple.

Les gens ne sont pas forcément d’accord avec ma  

décision, mais moi je pense que j’ai fait mon temps, que 

c’est le moment de laisser ma place pour éviter le trop 

plein. Le rythme de vie que j’ai en ce moment entre le 

boulot (elle est responsable marketing chez Grand Est 

Automobiles) et le handball ne me convient plus. La 

passion du handball est toujours là le week-end, mais 

un peu moins le reste de la semaine, alors je préfère 

couper court plutôt que d’être là à moitié.

Mais ce sont aussi beaucoup d’émotions qui se mé-

langent. Je suis arrivée à l’ATH en 2016, c’est le club 

où je suis restée le plus longtemps. C’est surtout là que 

j’ai le plus d’attaches avec mes coéquipières, avec les 

dirigeants, avec les bénévoles dont le soutien 

est si précieux, avec Aurélien (Duraffourg). 

Alors, je veux remercier l’ensemble du 

club, car dès le départ j’avais été super 

bien accueillie, c’est ici que j’ai vécu le 

plus de choses, handballistiquement, 

humainement. J’ai rencontré des amies ici 

comme Awa (Diop), Manon (Lhou Moha), 

“Dilou” (Abdesselam), Marie (François) et 

Marina (Correia). Avec Manon (Hem-

merlin), notre histoire commune est 

encore plus longue.

Ce 4 juin, il y aura beaucoup d’émo-

tions, mais il faudra aussi assurer sur le 

terrain. J’ai hâte sans avoir hâte, c’est 

un sentiment bizarre.

Enfin, je veux chaleureusement remercier 

ma famille qui m’a toujours suivie, toujours 

soutenue. “Goumi”, ma mère, et Zoé, ma 

petite sœur, à qui les soirs de match vont 

beaucoup manquer. »

 
 

73. Manon Lhou Moha  
(arrêt)

« Un mois que je me demande comment je vais faire, 

comment je vais réussir à vous dire, à tous, ce que j’ai 

au fond de mon cœur à carapace.

Alors l’opportunité est belle sur cette fameuse “page 

blanche”.

Merci, une fois de plus, à Christine de m’avoir laissée 

l’opportunité d’écrire ici ce que je n’arriverai sûrement 

pas à dire ce soir.

MERCI aux dirigeants et bénévoles que je n’oublierai 

pas. Qu’ils soient encore parmi nous ou non: Alain 

Dub, Corinne Vogel, Pascal Dangelser, Bernard Klein, 

Alain et Cathy Meiss, les éternels de la buvette, les trois 

présidents (et j’en passe, ne m’en voulez pas)… Merci 

de m’avoir accueillie, accompagnée ou fait confiance 

pendant toutes ses années.

MERCI à mes entraîneurs.

Bénou et Dany, qui ont accueilli cette gamine fougueuse 

que j’étais. 

Aurélien et Fred qui ont su la canaliser, la pousser dans 

ses retranchements et la faire devenir capitaine d’un 

bateau de Pirates qu’elle aura du mal à quitter. Merci 

à ces deux-là de m’avoir remis sur le pont, je ne le 

dirai jamais assez…

Jan qui a pris le pari de me faire confiance sans 

me connaître, pour une année atypique mais 

encore une fois riche d’enseignements.

MERCI à vous public de l’ATH, pour votre soutien 

tout au long de ces années, parce que toutes ces 

émotions, si on les vit aussi intensément, c’est 

aussi grâce à vous.

MERCI à cette femme de l’ombre, cette 

plume fidèle et amoureuse du sport, 

Christine André, d’avoir retranscrit 

de nombreuses fois mes paroles, 

instants de vie. Tu fais partie de 

toutes ces carrières alsaciennes 

que tu as su mettre en lumière, 

dont la mienne.

MERCI à mes supporters de toujours, à mes 

parents, à mon amoureux, à mon fils qui, 

peut-être un jour, saura que sa maman a 

contribué à cette belle légende des Pirates.
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Enfin, MERCI à mes Pirates, au sens large du terme, car 

même si ce nom n’a que quelques années, mes plus 

belles rencontres amicales se sont faites ici pendant 

ces 11 ans. Mes chatons Marina et Aline V., Fanny F. et 

Fred F., Caro S., des anciennes iconiques, Awa, Manon 

H., “Dilou” et Margaux, le crew d’anciennes, ma petite 

PP, mais encore tant d’autres…

Merci d’avoir été là à différents moments de ma “car-

rière” et d’avoir rendu mes années de handball aussi 

riches humainement que sportivement.

Je suis arrivée ici en 2011, jeune femme en quête de 

revanche, assoiffée d’adrénaline et de ce sport qui 

nous réunit tous.

J’y ai vécu des moments, des émotions, qui m’ont 

construite et fait devenir ce que je suis aujourd’hui. 

11 saisons complètes, 2 montées en D2, 2 titres de 

championne de France de N1, je ne saurai compter 

combien de matches… Voilà ce que représente mon 

histoire avec l’ATH.

Ce soir, après cette dernière danse, je repartirai en tant 

que femme, mère, handballeuse comblée et épanouie. 

Et pour tout ça, MERCI l’ATH ! »

88. Manon Hemmerlin  
(arrêt)

« Cette soirée va être particulière, je n’ai pas envie 

d’imaginer ce moment, je n’ai pas envie de le vivre 

avant.

Pour moi c’est toute cette saison qui aura 

été spéciale et j’ai l’impression d’être 

déjà sortie du groupe (elle n’a pu dis-

puter que trois matches, blessée à la 

hanche). Je sais que mes parents se-

ront là, il y aura du monde autour 

de moi, il y aura de l’émotion.

Mais j’aurais adoré être sur 

le terrain.

J’ai choisi de privilégier ma 

santé et je sais que l’avenir ré-

servera de belles choses. Il ne faut pas 

être nostalgique, j’ai vécu de beaux mo-

ments, cela ouvre aussi la porte à plein 

d’autres choses.

J’ai rencontré à l’ATH des personnes qui sont devenues 

des amies et que je reverrai. Avec Margaux (Cintrat), c’est 

encore une autre histoire, on était déjà dans la même 

chambre à l’internat en Troisième, nous sommes arrivées 

ensemble à l’ATH, on s’arrête en même temps, c’était 

dans le contrat (rires). On nous appelait les anciennes 

avec Awa (Diop), “Dilou” (Abdesselam), Manon (Lhou 

Moha) et Margaux (Cintrat), Awa est partie la première, 

“Dilou” est la seule à continuer.

Un truc que j’ai énormément apprécié à l’ATH, c’est que 

le club m’a permis de vivre mon double projet (elle est 

conductrice de travaux). Et tellement bien que je m’ar-

rête peut-être un peu tôt, à 27 ans, je suis tombée sur un 

truc chouette qui me donne envie de voir autre chose.

Émotionnellement, c’est un moment particulier. Mais je 

sais déjà que je vais revenir. Pas avec le même stress, pas 

avec la même envie de me ronger les ongles à chaque 

action, mais je prendrai toujours le même plaisir à venir.

Le handball occupait pas mal nos journées. Je sais 

que désormais, la batterie de mon téléphone durera 

beaucoup plus longtemps, car je n’aurai plus 

les notifications du groupe (rires).

C’est grâce à l’ATH que j’ai grandi, que 

je suis en partie celle que je suis au-

jourd’hui. J’y ai vécu des choses ex-

ceptionnelles, comme la montée en 

D2, comme la découverte de ce niveau 

de jeu.

Mon opération de la hanche m’a marquée. 

Mais de devoir m’arrêter m’a permis de 

découvrir plein d’autres plaisirs. Je ne 

regrette rien, je me suis fait des amies 

pour la vie et maintenant je découvre 

d’autres choses, plus légères.

Le club est en train de faire du super 

boulot et il faut être honnête avec soi-

même comme envers lui et Aurélien (Du-

raffourg) qui est quelqu’un que j’adore.

Il faut dire stop tant que l’on a encore des 

étoiles dans les yeux… ».
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22. Marina Correia  
(arrêt)

« Une soirée encore une fois forte en émotions se 

prépare, les fins de saison sont toujours des moments 

à part, celui-ci peut-être encore un peu plus.

La belle page handball se tourne pour certaines d’entre-

nous. 

Et quelle page… 

La victoire serait une belle façon de clore ce chapitre, 

de remercier humblement le club, les bénévoles et 

supporters sans qui rien ne serait pareil. Alors, nous 

espérons vous voir nombreux et bruyants pour cette 

dernière bataille. 

À l’heure du bilan de cette vingtaine d’années consacrée 

au handball, c’est avec fierté, beaucoup de reconnais-

sance et une pointe de nostalgie déjà que je range 

mes baskets. 

Je souhaite remercier tous ceux qui m’ont accompagnée, 

soutenue pendant ces années, les bénévoles, mes en-

traîneurs, mes coéquipières, mes ami(e)s et ma famille, 

les remercier d’avoir partagé les joies, les peines, les 

déceptions, les bagarres et les victoires. 

Alors, pour toutes ces émotions 

partagées, ces valeurs acquises 

et transmises, MERCI.

Je souhaite à toutes celles qui 

porteront d’autres couleurs l’année 

prochaine une bonne continuation. 

À mes acolytes qui jouent leur dernier 

combat, de le vivre pleinement et de 

savourer ce moment. Un nouveau chapitre 

s’ouvre pour nous et je suis certaine qu’il 

sera tout aussi riche.

Enfin, je souhaite à celles qui restent et à 

tout le club, de continuer à s’épanouir, à faire 

voyager les couleurs de l’ATH et à grandir, de 

continuer à faire sourire les supporters, à faire 

rêver les jeunes qui vous suivent, à prendre du 

plaisir, à gagner et à vivre pleinement ce projet.

À très vite au bord du terrain. 

À jamais Pir’ATH. » 

17. Tabea Schmid  
(départ pour le LC Brühl à Saint-Gall)

« Je tiens tout d’abord à remercier tous les partenaires 

et les supporteurs. Grâce à vous, chaque match à domi-

cile a été une expérience extraordinaire. Je n’oublierai 

jamais l’émotion ressentie lors de l’entrée sur le terrain. 

En outre, je veux remercier les dirigeants de l’ATH de 

m’avoir donné la possibilité de jouer pour la première 

fois à l’étranger, de vivre une année spéciale dont je 

vais emporter des bons souvenirs et de m’avoir toujours 

soutenue.

Et finalement, je voudrais dire un grand MERCI à cette 

équipe. Ce fut un plaisir et un honneur de faire partie 

de ce groupe. Grâce à vous, j’ai pu grandir et me déve-

lopper. Pas seulement sur le terrain, mais aussi dans ma 

personnalité. Je ne vous oublierai jamais ! »
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AGENDA

LE CLASSEMENT D2F
Pts J G N P

1 ST AMAND LES EAUX PORTE DU HAINAUT 68 25 21 1 3

2 STELLA SAINT-MAUR HANDBALL 65 25 20 0 5

3 HBC AULNOYE AYMERIES 63 25 18 2 5

4 BOUILLARGUES HANDBALL NIMES MÉTROPOLE 56 25 14 3 8

5 HAVRE ATHLETIC CLUB 55 25 14 2 9

6 NOISY-LE-GRAND HANDBALL 54 25 14 1 10

7 HANDBALL CLERMONT AUVERGNE MÉTROPOLE 50 25 12 1 12

8 ACHENHEIM TRUCHTERSHEIM HANDBALL 50 25 12 1 12

9 CLUB ATHLETIQUE BEGLAIS 49 25 11 2 12

10 ASUL VAULX EN VELIN 47 25 10 2 13

11 RENNES MÉTROPOLE HB 43 25 8 2 15

12 HB OCTEVILLE-SUR-MER 38 25 6 1 18

13 ROCHECHOUART-ST-JUNIEN HANDBALL 87 37 25 6 0 19

14 AS CANNES MANDELIEU HANDBALL 25 25 0 0 25

Source : https://www.ffhandball.fr/fr/competition/17700#poule-89807

EDH

Tournoi départemental des Écoles de Handball

Dimanche 12 Juin, de 10h à 16h
Stade plein air, Rue Godofrédo Pérez, Truchtersheim
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FERME NONNENMACHER
LE GAVEUR DU KOCHERSBERG

BOULANGERIE

Philippe Bonneau
22 Route de Saverne,  

67370 Stutzheim-Offenheim,

www.ath-handball.fr

SUIVEZ NOUS SUR 
LES RÉSEAUX SOCIAUX 

NOS PARTENAIRES

Tous les matchs en direct sur

Achenheim Truchtersheim ATH

Rejoignez nos réseaux sociaux ! 

SCANNEZ-MOI ! 


